
 令和７年６月５日 

那珂市議会「議員と語ろう会」に参加しました。 

 

令和７年６月４日（水）午後、那珂市役所議会棟で、「那珂市議会議員と語ろう会」が開催され、生徒会

役員７名が参加しました。 

那珂市議会では、市民に開かれた、信頼と親しみのある議会を目指し、議会改革を推進しています。こ  

の一環として、市議会議員と市民との意見交換をメインにした「議員と語ろう会」を実施しています。  

今回は、那珂市議会教育厚生常任委員会が、「教育について」をテーマに、 高校生と意見交換をしました。 

 

初めに、生徒は議場を見学して、議員から議会のしくみについて説明を受けました。 

その後、全員協議会室で、教育について、約 90分の意見交換をしました。 

最後に、那珂市議会教育厚生常任委員会の委員長から「われわれも議員に立候補した時の気持ちを振り返

ることができて、今日は、有意義な意見交換ができたと思います。みなさん一人一人が、充実した高校生活

を過ごして、将来の夢を実現させることを願っています」とあいさつがあり、参加者全員で拍手をして閉会

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見交換のやりとり 市議会議員から質問】 
 

・将来どんな職業に就きたいか、それはいつ頃決めたのか。また、小学校、中学校でどんな学びがあるとよか

ったか聞かせてください。 

→将来、公務員（警察官）になりたい。高校に入学してから決めました。中学校で、①どんな公務員があるの

か（市役所、消防士、警察官など）、②採用試験に合格する必要があること、③高校卒業後に就けることな

ど、公務員について学ぶ授業があるとよいと思います。 

など、生徒一人一人が意見を述べました。 

【意見交換のやりとり 生徒から質問】 
 

・市議会議員に立候補した理由を教えてください。 

→全国各地を転勤したサラリーマンでした。那珂市を外から見て、少子高齢化が進む市を元気にしたいと思

い、行政に直接働きかけることのできる市議会議員に立候補しました。 

→誰もが伸び伸びと暮らせる社会にしたい。貧富の差、世界での日本の地位の低下などを少しでも解消したい

と考えて立候補しました。自分が生まれた地域を活性化させて、那珂市、茨城県、日本に広げていきたい。 

 など、議員一人一人が、立候補した理由を、熱い想いを込めて話してくださいました。 

那珂市役所 到着 那珂市役所議会棟 議場 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

模擬質疑（高校生活のことなど） 参加者で撮影 

那珂市の花「ひまわり」ポーズ 委員長あいさつ（全員協議会室） 

意見交換のようす 意見交換のようす 

意見を述べる生徒 

閉会後  

議員が生徒に激励の言葉をかけてくださいました 


